

ILS NE FERONT PAS TAIRE LA SOLIDARITÉ AVEC PALESTINE !



L Netanyahou, le Premier ministre israélien, a annoncé vouloir la « conquête » de Gaza.

Selon l'Unicef et Le Programme alimentaire mondial 470 000 personnes y sont confrontées à des « conditions de famine », dont 71 000 enfants et plus de 17 000 mères qui ont besoin d'une « prise en charge urgente contre la malnutrition aiguë ».

En Cisjordanie les attaques des colons et de l'armée continuent, avec la destruction de maisons, de villages, et l'expulsion de leurs habitants.

Tout cela est si terrifiant que même en Israël plusieurs milliers de personnes ont manifesté pour dénoncer le massacre des enfants palestiniens.

NON À LA DISSOLUTION D'URGENCE PALESTINE !

Au lieu de dénoncer ces horreurs, le gouvernement français s'en prend au mouvement de solidarité, en annonçant son intention de dissoudre Urgence Palestine, une des principales organisations de défense du peuple palestinien en France.

Cette menace de dissolution provoque heureusement une réaction démocratique massive : plus de 200.000 personnes ont signé la pétition stop-dissolution.fr, des milliers se sont réunies lors d'un meeting unitaire à Paris, des rassemblements sont organisés dans de nombreuses villes.

Il est indispensable d'organiser la résistance face à ces attaques, qui s'inscrivent dans un climat raciste et islamophobe de plus en plus violent, avec notamment l'assassinat d'Aboubakar Cissé dans une mosquée du Gard.

RETAILLEAU VEUT AUSSI DISSOUDRE LA JEUNE GARDE

L'organisation antifasciste la Jeune garde est elle aussi menacée de dissolution. Cela montre à quel point le gouvernement Macron-Bayrou-Retailleau essaie de concurrencer le Rassemblement national sur le terrain du racisme et de l'autoritarisme. Si Urgence Palestine et la Jeune garde sont dissoutes, qu'est-ce qui empêchera demain d'interdire le NPA, La France insoumise, ou d'autres organisations antiracistes et démocratiques ?

LICENCIEMENTS, CRISE ÉCOLOGIQUE ET MONTEE DU FASCISME

Cette politique répressive d'une ampleur inédite s'inscrit un contexte de crise économique, avec des centaines de milliers de suppressions d'emplois en France et en Europe, de catastrophe écologique, de montée de l'extrême droite et des guerres dans le monde.

Il y a urgence à mettre un coup d'arrêt à la marche à la barbarie, aux politiques militaristes, et urgence à soutenir les résistances face à l'impérialisme, pour un monde sans guerre et sans exploitation.

Voilà pourquoi nous devons manifester partout le samedi 17 mai, contre l'interdiction d'Urgence Palestine et de la Jeune garde et pour l'arrêt du génocide à Gaza, pour la libération de la Palestine.

Mardi 13 mai 2025



contact@npa2009.org

l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission